



Nota de prensa

El Aeropuerto de Huesca-Pirineos estrena la temporada de vuelos comerciales con tres destinos nacionales y uno internacional

- A partir del 9 de enero y hasta el 3 de abril

07 de enero de 2011

El Aeropuerto de Huesca-Pirineos estrena el próximo domingo 9 de enero la temporada de vuelos comerciales con dos vuelos de salida y dos de llegada con destino y origen a Madrid y Coruña.

Durante esta temporada Pyrenair y ARAMON, a través de la compañía Monarch, operarán vuelos a cuatro destinos directos, tres de ellos nacionales (Madrid, Coruña y Palma de Mallorca) y uno internacional (Londres).

Así, del 9 de enero al 11 de marzo Pyrenair unirá la capital altoaragonesa dos veces por semana con Madrid y Coruña, los viernes y los domingos en ambos casos. Además, operará 4 vuelos a Palma de Mallorca: el 20 y el 23 de enero, y el 25 de febrero y el 1 de marzo.

Por su parte, la compañía Monarch unirá el Aeropuerto de Huesca-Pirineos todos los domingos del 16 de enero al 3 de abril con el Aeropuerto de Londres-Gatwick.